

III EDICIÓN PREMIOS CGE



CANDIDATURA PREMIO ADN EMPRESA

EMPRESA PROPUESTA

Empresa: ___Alicia Martin Arraez_____ CIF: ___23.800.036G_

Dirección social: ___C/ Arabial, 52 18003-Granada_____

Web: ___www.alicebeautyconcept.es_____

Persona de contacto: __Alicia Martin __ Correo: amartin@alicebeautyconcept.es

ORGANIZACIÓN PROPONENTE

Organización: __AGEPRO _____ CIF: ___ G05425335____

Dirección social: CL Encina Urbanización Aguas Blancas, 1. 18192, Dúdar (Granada).

Web: <https://www.agepro.es>

Persona de contacto: Begoña Rodríguez

Teléfono de contacto: 620403168 Correo: ageprogranada@gmail.com

FUNDAMENTOS

Especifique las razones (trayectoria, proyectos concretos, innovación, buenas prácticas empresariales, proyección, comunicación, Responsabilidad Social Empresarial, cumplimiento de los ODS) por las que avala que la empresa sea reconocida.

Mi trayectoria profesional se ha caracterizado por una constante evolución y reinención. Inicié mi carrera como secretaria en una academia de formación en Granada, donde adquirí habilidades organizativas y de gestión que me permitieron dar el siguiente paso hacia el sector de la formación, como consultora. Sin embargo, fue en el sector de la belleza y la cosmética donde encontré mi verdadera pasión y vocación, un campo en el que llevo más de 20 años trabajando con dedicación y empeño.

Decidí emprender este nuevo camino profesional tras sentir que había alcanzado un techo en mi etapa anterior. Mi incorporación a un laboratorio cosmético como adjunta de dirección fue el primer gran cambio, lo que me permitió adentrarme en un sector fascinante, en el que descubrí el profundo impacto que los productos cosméticos tienen en la salud de la piel y en la calidad de vida de las personas. Este giro fue un punto de inflexión clave en mi carrera.

A los 37 años, decidí continuar mi formación con un FP de grado superior en estética, lo que me permitió especializarme aún más en el cuidado de la piel y los tratamientos estéticos. Con este conocimiento, decidí fundar Alice Beauty Concept a los 40 años, un centro de estética que ha crecido y se ha consolidado en el sector, donde trabajo con el firme compromiso de ofrecer a mis clientes un servicio de calidad, basado en la innovación y el uso de activos cosméticos de vanguardia.

Mi empresa se distingue no solo por su enfoque innovador en el uso de activos cosméticos, sino también por la incorporación de aparatología avanzada para el tratamiento de diversas patologías de la piel. Gracias a la adquisición de tecnología de última generación, puedo ofrecer soluciones que no solo mejoran la apariencia estética de nuestros clientes, sino que también promueven su bienestar y salud. Este enfoque integral permite tratar afecciones cutáneas de manera eficaz, con resultados visibles no solo en términos de belleza, sino también en el bienestar general de la piel y del cuerpo.

Con el fin de seguir ofreciendo el mejor servicio y mantenerme a la vanguardia del sector, actualmente estoy cursando un **Máster en Dermocosmética y Suplementación**, una formación que me permitirá profundizar aún más en la ciencia detrás de los cosméticos y los suplementos, y aplicar este conocimiento en los tratamientos que ofrezco a mis clientes. Esta formación continua refuerza mi compromiso con la calidad y la excelencia en el cuidado de la piel, mejorando tanto los resultados estéticos como los beneficios para la salud de nuestros clientes.

A través de Alice Beauty Concept, he podido compartir mi experiencia como formadora, contribuyendo a la profesionalización del sector y fomentando la educación continua entre otros profesionales de la estética.

En términos de buenas prácticas empresariales, he implementado una filosofía de trabajo que prioriza la responsabilidad social y el bienestar de nuestros clientes, utilizando productos que respetan el medio ambiente y que se alinean con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), especialmente en lo que respecta al consumo responsable y la salud y bienestar (ODS 3). Además, me esfuerzo por generar un entorno de trabajo inclusivo y ético, tanto para mi equipo como para los clientes, siempre promoviendo la igualdad de oportunidades y el respeto.

Alice Beauty Concept no solo ha sido un centro de estética, sino un proyecto con proyección de futuro, enfocado en la innovación y la mejora continua. Mi objetivo es seguir avanzando en la creación de productos y tratamientos que impacten positivamente en la vida de nuestros clientes, siempre con una clara orientación hacia la sostenibilidad y el respeto al medio ambiente.

Mi trayectoria y proyectos son un testimonio de cómo la pasión, la dedicación y la formación constante son clave para alcanzar el éxito y generar un impacto positivo en la sociedad. A través de Alice Beauty Concept, he logrado no solo construir una empresa rentable, sino también contribuir al crecimiento y profesionalización del sector de la belleza en Granada y más allá.